

(2025年11月現在4年生)

合格者からのメッセージ

2年生で早期合格対策講座、3年生で公務員講座（本講座）を受講して公務員試験に最終合格された4年生の先輩からのメッセージをご紹介します。



藤井 達也さん
法学部法学科
昼間コース4年

【最終合格先】国家総合職・国家一般職・国家専門職（財務専門官）・裁判所事務官・広島県庁

私は、早い段階から公務員を志望しており、早期合格対策講座を受講しました。実際に受講し、よかつたと感じる点が2つあります。

1つ目は、選択肢が広がった点です。私は講座で早くから数的処理に着手したこと、秋試験の教養区分に合格することができました。みなさんは国家一般職の教養区分も受験することになると思いますが、早期合格対策講座を受講し、これらに合格することで、早い段階で本番の面接を経験したり、総合職を含め積極的に説明会に参加したりと世界を広げることができます。

2つ目は、様々な余裕を持つことができた点です。早くから試験勉強に取り掛かることで、人より多めに問題集を回したり、サークル等との両立を無理なく行うことができたりしました。また、早期合格対策講座で得られた「貯金」は、官庁訪問と日程がほぼ重複した県庁の一次試験にも大いに役立ちました。

早期合格対策講座を受講するメリットは上記以外にも数多くあります。もし公務員が進路の選択肢にあるなら、受講しない手はありません！応援しています！



大田 穂花さん
文学部
人文学科4年

【最終合格先】国家一般職・裁判所事務官

私は文学部生で、法律や経済といった筆記試験科目に不安があったため、他の人より早く勉強を始めたいと思い、早期合格対策講座を受講しました。

受講して良かったと感じた点は2つあります。

1つ目は、説明会や試験に関する情報を早めに得られたことです。特に説明会では業務の理解を深められるだけでなく、早いうちから何度も参加すると顔を覚えていただけることもあり、二次試験や官庁訪問において有利になったと感じます。

2つ目は、勉強のペースをつかめたことです。3年生になるとゼミナールやアルバイトなど公務員試験勉強以外のことがさらに忙しくなる人も多いと思います。本講座をいきなり詰めるのは大変であるため、早めに講座のシステムに慣れ、学習習慣を作れるのは大きなメリットです。

これから受験を目指す皆さん、先生方など支えてくださる人を頼りながら、早期から積極的に情報を集めていってください。地道な努力が良い結果につながります。



中村 奏音さん
教育学部
第四類4年

【最終合格先】国家一般職・国家専門職（国税専門官）・広島県庁

大学入学当初は公務員になりたいとは微塵も考えていませんでした。将来について何も考えていないまま、漠然とした日々を過ごしていましたが、転機が訪れたのは2年生の秋です。家のポストに投函されていた、早期合格対策講座の募集パンフレットを見て公務員に興味を持ち、受講を決意しました。

受講することによる大きなメリットは、やはり勉強を早くに進められることです。公務員試験の勉強にセンスは不要です。時間をかけて勉強したらした分だけ、点数は必ず伸びます。早期合格対策講座を受講し、勉強をいち早くスタートした時点で既に一歩リードです。勉強でリードを取ることができると、面接対策や説明会の参加など他のことへ時間を回すことができます。面接対策や説明会の参加に時間を使うと、公務員になりたい！という意欲が湧いて、勉強のモチベーションアップになります。いいサイクルが完成するのです。

早期合格対策講座で、3年生になる前からリードを作つてみませんか？頑張ってください！



平川 陽生さん
法学部法学科
昼間コース 4年

【最終合格先】国家総合職・国家一般職・裁判所事務官・広島県庁

私が早期合格対策講座を受講したきっかけは、本講座の雰囲気を一足先に経験する良い機会になると考えたからです。本講座を受講するにあたって、授業内容が自分に合うか、授業のスピードについていけるか不安だった中、試しに受講できる点に魅力を感じました。

私が早期合格対策講座を受講してよかったです点が2点あります。

1点目は、社会科学（経済）、数的処理、人文・自然科学、時事といった科目を一足先に勉強できる点です。これらの科目は、一般職の教養区分試験だけでなく、どの公務員試験でも必ず受験しなければならない科目であり、それらを一足先に勉強できることには非常に意義があります。

2点目は、勉強のサイクルを早期に確立できる点です。公務員試験の勉強に当たっては、映像講義を視聴する→問題集を繰り返し解く→次の映像講義を視聴するというサイクルを維持することが大事であり、それを早期に定着させておくことで、他の受験生に差をつけることが可能になります。

この早期合格対策講座で学んだことは、将来の公務員試験受験に際し必ず役に立ちます。自分のペースで頑張ってください！



村上 恵理さん
総合科学部
総合科学科 4年

【最終合格先】国家一般職・国家専門職（財務専門官）・ 裁判所事務官・広島県庁

私は公務員と民間企業のどちらに進むか迷っていましたが、早いうちから公務員試験対策を始められることに魅力を感じ、早期合格対策講座を受講することに決めました。受講して良かった点が主に2点あります。

1点目は、公務員試験で比重の大きな科目である数的処理や社会科学（経済）などを早い時期から勉強できたことです。私は初めて学ぶ内容も多かったですが、先行して学習したことと、本講座を復習として、より役立てることができました。また、主要科目を早めに対策できたことで、他の試験科目や面接対策にも余裕を持って取り組むことができました。

2点目は、公務員試験に向けた勉強のペースを掴めたことです。早期合格対策講座の際に勉強の習慣が身についたことで、本講座が始まってからも大学の講義やアルバイトと両立しながら、計画的に勉強を進めることができました。

早いうちから対策できたことが最終的な自信にもつながりました。少しでも興味のある方は、ぜひ受講してみてください。応援しています！